
Tout me rend heureuse, de toute

façon nous faisons notre propre

bonheur, non ? Des surprises, j'en

ai tous les jours et des bonnes et

des mauvaises mais n'est-ce pas le

lot de tout le monde ? Dans ma vie,

il m'est toujours arrivé plein de

choses probablement parce que je

m'intéresse aux autres qui sait ?

Ou alors je suis une curieuse de

tout, je suis tout simplement

heureuse parce que je vis

simplement et que je me dis que

chaque minute vaut son pesant

d'or.

Vicky 54 ans Paris
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